

l'ombre d'Auvergne qu'avec un hameçon, auquel on attache un cousin; mais il faut en conclure, que les cousins de la Grèce avoient plus de consistance que les nôtres, qu'il seroit difficile de faire tenir à un hameçon. Je ne crois pas, comme le traducteur d'Ælien, que cet auteur ait entendu le cousin ordinaire: il est plus vraisemblable, qu'il a voulu parler de *l'ephemera vulgata* (1), qui est assez gros pour être attaché à l'hameçon, et dont la forme approche beaucoup de celle du cousin ordinaire.

Gesner ne fait qu'une espèce de l'ombre et du thymus de Belon et de Rondelet; mais il suffira de comparer

---

(1) Cet insecte est si commun dans la Carinthie, que, selon M. Scopoli, les paysans en fument leurs terres. Ils augurent mal de la moisson lorsque chaque particulier n'en ramasse pas tous les ans environ vingt tombereaux.